

MEDIATOR

Satuan Binmas Polres Melawi Sosialisasi Tentang Kenakalan dan Bullying di Sekolah

Cucu - MELAWI.MEDIATOR.CO.ID

Apr 26, 2024 - 21:52



Melawi - Polres Melawi melaksanakan kegiatan Tatap Muka yang bertujuan untuk memberikan sosialisasi tentang Dampak Kenakalan Remaja dan Bahaya Bullying, demi menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dan teratur. Kegiatan dilaksanakan di SMK Nusantara Kec Nanga Pinoh, Kamis (25/4/2024).

Acara tersebut dihadiri oleh para dewan guru dan siswa-siswi SMK Nusantara Kecamatan Nanga Pinoh, Personel Satuan Binmas Polres Melawi yang terlibat dalam kegiatan tersebut adalah Aiptu Thomson Andreas Limbung PS. KBO Satuan Binmas, Briпка Ngadino, S.A.P. PS. Kaurmintu Satuan Binmas, dan Briпка Juliansyah PS. Kanit bintibsos Satuan Binmas. Mereka memimpin sesi sosialisasi dengan penuh antusiasme dan dedikasi.

Aiptu Thomson Andreas Limbung PS. KBO Satuan Binmas Polres Melawi saat

memimpin kegiatan tersebut menyampaikan total 82 orang turut serta dalam kegiatan ini, yang terdiri dari Wakil Kepala Sekolah SMK Nusantara Kecamatan Nanga Pinoh, dewan guru, dan para pelajar. Materi yang disampaikan fokus pada dua aspek utama: kenakalan remaja dan bahaya bullying.

Aiptu Thomson menekankan pentingnya menjauhi perilaku bullying di lingkungan sekolah. Ia menjelaskan bahwa bullying tidak hanya berdampak buruk bagi korban, tetapi juga dapat merusak masa depan pelaku.

“Bullying dapat menyebabkan trauma psikologis yang mendalam bagi korban. Selain itu, pelaku juga dapat terseret ke dalam masalah hukum dan kehilangan masa depan yang cerah,” tegas Aiptu Thomson.

Ia juga mengingatkan para pelajar untuk tidak terlibat dalam tindakan kenakalan remaja, seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan perilaku menyimpang lainnya. Aiptu Thomson menekankan bahwa kegiatan tersebut dapat menghambat prestasi akademik dan merusak masa depan.

“Saya berharap para pelajar dapat menjadi generasi muda yang unggul, berprestasi, dan berakhlak mulia. Hindari segala bentuk kenakalan remaja dan bullying, karena hal itu dapat merugikan diri sendiri dan orang lain,” pesan Aiptu Thomson.

Pihak sekolah menyambut baik kunjungan Aiptu Thomson dan berharap agar para pelajar dapat menerapkan nasihat-nasihat yang disampaikan dalam kehidupan sehari-hari. Wakil Kepala Sekolah SMK Nusantara Kecamatan Nanga Pinoh menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak Polres Melawi atas kehadiran dan penyuluhan yang diberikan.

Dia juga mengajukan permohonan agar kegiatan semacam ini dapat dilakukan secara berkala, guna terus memberikan pemahaman kepada para pelajar tentang pentingnya disiplin, rajin belajar, dan menjauhi perilaku negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa-siswi SMK Nusantara Kecamatan Nanga Pinoh dapat lebih memahami dan menghindari dampak negatif dari perilaku kenakalan remaja serta bahaya bullying, sehingga tercipta lingkungan sekolah yang lebih harmonis dan aman bagi semua pihak.